

# Relations Nippo-béninoises

Les relations diplomatiques entre le Japon et le Bénin ont marqué leur soixantième anniversaire en 2020, et ont permis une relation étroite et amicale depuis l'Indépendance du Bénin. Onze ans après l'installation de l'Ambassade du Japon au Bénin, des projets de coopération s'étendent dans le domaine de l'infrastructure, de l'agriculture, de l'eau potable, de l'éducation, de la santé, de la formation professionnelle, etc.

La visite officielle de S.E.M. Patrice TALON au Japon à l'occasion de la 7<sup>ème</sup> Conférence Internationale de Tokyo sur le Développement de l'Afrique (TICAD 7) ainsi qu'à la cérémonie d'intronisation de Sa Majesté NARUHITO, Empereur du Japon, en 2019, sont des preuves tangibles de l'amitié nippo-béninoise.



<Echange entre le Président TALON et l'ancien Premier Ministre japonais ABE Shinzo>

S.E.M. TSUGAWA Takahisa, Ambassadeur du Japon a présenté sa lettre de créance à S.E.M. Patrice TALON au palais de la Marina, le 10 décembre 2020.

A cette occasion, ces derniers ont réaffirmé la nécessité de poursuivre les efforts de coopération entre les deux pays afin de renforcer davantage leur relation d'amitié en vue de la TICAD 8 en 2022.



<Cérémonie de remise de la lettre de créance>



<Concertation bilatérale annuelle 2020>

Malgré la pandémie de la COVID-19, la coopération entre le Bénin et le Japon continue. La concertation bilatérale annuelle entre le gouvernement béninois et le Japon, qui a eu lieu le 2 décembre 2020, était une des occasions pour réaffirmer les principes de coopération japonaise au Bénin, les projets en cours et pour échanger sur les besoins du Bénin.

Présidée par S.E.M. Abdoulaye BIO TCHANE, Ministre d'Etat Chargé du Plan et du Développement, cinq autres Ministres dont S.E.M. Aurélien AGBENONCI, Ministre des Affaires étrangères et de la Coopération, S.E.M. Samou SEIDOU ADAMBI, Ministre de l'Eau et des Mines, S.E.M. Dona Jean Claude HOUSSOU, Ministre de l'Energie, S.E.M. Benjamin HOUNKPATIN, Ministre de la Santé, S.E. Madame Shadiya Alimatou ASSOUMAN, Ministre de l'Industrie et du Commerce, ainsi que S.E.M. Mahougnon KAKPO, Ministre des Enseignements Secondaire, Technique et de la Formation Professionnelle, y ont participé.